

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Aug 16, 2023 - 12:45



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 16 Agustus 2023 – Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pencegahan tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan KArtiwan, mengadakan kegiatan Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) serta anjongsana kepada warga pada hari Rabu, 16 Agustus 2023. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB di Kp. Cijoho Rt. 03/03

Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini, berhasil mengumpulkan perhatian serta partisipasi masyarakat setempat.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Iwan KArtiwan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Beberapa poin yang diangkat dalam himbauan tersebut antara lain:

1. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap upaya perdagangan orang atau Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak tergoda dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.
2. **Kendaraan Bermotor dan Kebisingan:** Bagi warga yang memiliki siswa sekolah, mereka diminta untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenang, serta menghormati waktu belajar siswa.
3. **Kepatuhan terhadap Aturan:** Warga diimbau untuk tetap mematuhi aturan dan norma-norma yang berlaku dalam masyarakat. Hal ini diharapkan dapat menjaga situasi aman dan damai di Desa Bojongkalong.
4. **Pentingnya Pelaporan:** Warga diminta agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan sekitar. Pelaporan ini akan membantu pihak berwenang dalam mengambil langkah-langkah yang tepat.
5. **Program Polres Sukabumi:** Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program "AA DEDE PRESISI" dari Polres Sukabumi, yang mendorong masyarakat untuk menjunjung tinggi nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan DDS dan anjingsana ini diharapkan dapat memberikan pemahaman lebih mendalam kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan keharmonisan di lingkungan sekitar. Dengan kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua.